



Bilan financier année 2024

Le bilan financier 2024 présente un déficit de 492.97€, en nette amélioration par rapport à 2023 qui accusait un déficit de 1036.30€.

Néanmoins, la trésorerie reste positive.

Nos principales charges sont :

- Cotisation assurance (589€)
- Frais administratifs (OVH et Assoconnect) (environ 400€)
- Kakémonos + panneaux (environ 2000€)
- Intervenants fil rouge (500€)
- Achat de toile pour l'exposition (500€)
- Déplacements : l'année 2024 ayant amené notre exposition à divers endroits de France dont Charenton le Pont juste avant l'ouverture des Jeux (environ 3000€)
- Quelques frais de réception, notamment pour le vernissage de l'expo (environ 200€)
- Le don fait à Sébastien Le Meaux pour son orthèse

Pour faire face à ces dépenses, nous avons été soutenus par :

- Les commerçants de Pont de Vaux (et alentours ?) (2500€)
- La Bressane (2024€)
- Groupama (1000€)
- Un généreux donateur rencontré par Guillaume (1000€)
- Le Centre Social de Bourg avec qui nous menons des actions (700€)
- Une université à Lyon qui a accueilli notre exposition (500€)
- Le Conseil Départemental (200€)
- La commune de Gorrevod (50€)
- Les adhésions
- Les dons récoltés lors de notre manifestation de soutien à notre parrain Sébastien Le Meaux

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui nous soutiennent, et nous espérons que vous continuerez à nous soutenir et nous suivre dans cette belle aventure.